
ÉCOLE SAINT-RÉMI 

Procès-verbal du Conseil d’établissement 

Réunion du 18 novembre 2024 
 

Présences   

Personnel Juliette Martin, Meriam Shanoudy, Élise Martineau, Mélanie 

Legault 

Parents Mireille Tarcha, Stéphanie Madran, Ryan Brown, Andrea Baldoni, 

Marie-Josée Bellemare 

Invités - 

Public - 

Direction d’école Nancy Bourgeois  

Absence  Josée Sanscartier 

Secrétaire  Mélissa Desroches 

Substitut - 
 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

Responsable  R. Brown 

Action  Vérifie le quorum et ouvre l’assemblée à 18h03 

 

 

2. ASSIGNATION D’UN(E) SECRÉTAIRE / GARDIEN DU TEMPS 

Responsable  R. Brown 

Action  Mélissa Desroches est assignée secrétaire et Stephanie Madran 

gardienne du temps 
 

 

3. QUESTIONS DU PUBLIC 

Responsable  R. Brown 

Public  - 

Question - 

Réponse - 

 

 



4. ORDRE DU JOUR 

Responsable  R. Brown 

Action Adoption 

Discussion  - 

Résultat  Proposé par J. Martin et secondé par M. Shanoudy  

Document  ODJ du 18 novembre 2024 

 

 

5. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 9 OCTOBRE 2024 

Responsable  R. Brown 

Action  Adoption 

Discussion Correction à apporter 

• Aucune correction 

Résultat Proposé par A. Baldoni et secondé par M. Legault 

Document PV du 9 octobre 2024 

 

 

6. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 9 OCTOBRE 2024 

Responsable  R. Brown 

Action  Information 

Discussion - Suivi concernant la pénurie de surveillants de dîner, sera 

discuté plus tard dans la rencontre 

Document PV du 9 octobre 2024 

 

 

7. RAPPORT : ÉQUIPE ÉCOLE ET DIRECTRICE 

Responsable  N. Bourgeois 

Action Information 

Discussion  • Une qualité IB vedette travaillée chaque mois  

• RSEQ – L’équipe d’enseignants en éducation physique fait 

briller notre école à travers divers tournois. 

• CPSR- Événement Reconnaissance du personnel, maison 

hantée et Salon des artisans : Des activités appréciées et 

réussies 

• Camp Brushési- les élèves du 3e cycle ont aimé cette sortie 



• Nos postes de surveillants du dîner et d’éducatrices sont 

comblés, mais les absences régulières font en sorte qu’il y 

a un manque 

• Inscription aux journées pédagogiques : Des ajustements 

au niveau du formulaire seront faits afin d’éviter des 

erreurs à l’avenir. 

• Joëlle, orthopédagogue des élèves de 4e à 6e année, n’est 

pas de retour, mais le service est tout de même offert 

avec une autre orthopédagogue à temps partiel et d’autres 

mesures de soutien. 

• Des départs à la retraite auront lieu cette année, notre 

concierge Pierre et Mme Margaret Howson, enseignante 

d’anglais. 

Document Aucun 
 

 

8. RAPPORT : RENCONTRE CPSR 

Responsable  A. Baldoni 

Action  Information 

Discussion • La maison hantée a été une réussite 

• Décorations des Fêtes installées à l’extérieur de l’école 

• Le salon des artisans a été très apprécié, 30 artisans ont 

participé, un montant de 840$ a été récolté pour la 

réservation des tables 

• Cocktail de parents au Duke and Devine’s à venir ce 

mercredi 

• Brunch reconnaissance à venir pour le personnel en 

décembre 

• Le permis pour Loto-Québec pour les paniers cadeaux sera 

obtenu sous peu. 

• La campagne de financement des Fêtes est au ralenti, mais 

il y aura des rappels cette semaine. 

Document - 

 

 

 

 



9. RAPPORT : CP 

Responsable  S. Madran 

Action  Information 

Discussion • Rien à rapporter. Des élections ont eu lieu et formation de 

sous-comités. La prochaine rencontre sera mercredi. 

Document - 

 
 

10. FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 

Responsable N. Bourgeois 

Action Adoption 

Discussion   • Aucune 

Résultat Proposé par M.-J. Bellemare et secondé par M. Shanoudy 

Documents Rapport Fonds à destination spéciale 24-25 

 
 

11. CODE DE VIE 

Responsable  M. Legault 

Action Information 

Discussion  • Rassemblement : Nouvelle règle - Je prends soin de mon 

milieu de vie. Les parents doivent identifier les vêtements 

de leurs enfants (Mable’s Labels) car beaucoup d’objets 

perdus 

• Rémi d’Or – Objectif de 2000 Rémi d’Or atteint – une 

activité Cinéma a eu lieu par niveau/cycle au courant de la 

semaine dernière. 

Document Aucun  

 
 

12. DICTÉE PGL 

Responsable  N. Bourgeois 

Action Approbation 

Discussion  • Chaque année, certaines classes participent à la dictée PGL. 

50% des fonds vont à la classe et l’autre moitié va aux pays 

en voie de développement.  

Résultat Approuvé à l’unanimité 

Document Aucun 



13. FORMATION CÉ 

Responsable  R. Brown 

Action Information 

Discussion  • Chaque membre doit faire sa formation. Mme Bourgeois se 

propose pour envoyer le lien de la formation aux membres. 

Document Aucun 
 

 

14. ACTIVITÉS INTÉGRÉES ET SORTIES ÉDUCATIVES 

Responsable  N. Bourgeois 

Action Approbation  

Discussion  Le tableau a été remis au CÉ précédent, mais des ajustements 

ont été faits. La plupart des montants ont pu être absorbés par 

l’école, avec différentes mesures. Toutefois, certains montants 

seront demandés aux parents pour compléter les frais. 

Résultat  Approuvé à l’unanimité 

Document Liste des activités intégrées et des sorties éducatives 2024-

2025 

 

 

15. RÈGLES DE FONCTIONNEMENT DU SDG 

Responsable  N. Bourgeois 

Action Adoption 

Discussion  • Les coûts sont les mêmes que l’an dernier, sauf lorsque 

des ajustements ministériels ont été nécessaires. 

• Les changements de dernière minute ne sont pas acceptés, 

l’enfant inscrit au SDG doit le fréquenter. Cela fait partie 

des règles de fonctionnement. 

• Mme Josée Sanscartier demeure en arrêt de travail 

jusqu’en janvier 2025 et est remplacée par Sylvie Comeau. 

Valérie Lindsay a été embauchée comme classe principale 

puisque le nombre d’élèves a dépassé le minimum requis 

pour cette embauche. 

• Mme Baldoni se questionne sur les séparations de groupes 

au dîner. 

o Mme Bourgeois explique les ratios : 1/20 pour les 

éducatrices du service de garde et un ratio proposé 

de 1/35 pour la surveillance du dîner. En ce moment, 



lorsqu’il n’y a pas d’absents, les ratios sont de 1/29 

à 1/31 pour la surveillance du dîner. Il n’est donc 

pas possible de conserver les groupes-classes, les 

élèves sont forcément divisés en plusieurs groupes.  

o En raison de ces groupes modifiés, Mme Baldoni 

propose de remettre les pizzas en classe avant de 

quitter vers son local du dîner. À valider. 
 

16. REDDITION DE COMPTES 2023-2024 

Responsable  N. Bourgeois 

Action Approbation 

Discussion  Présentation du bilan 

• Nous avons terminé l’année scolaire avec un surplus de 

67847$. Un déficit au fonds 2 s’explique par le montant 

de la classe extérieure qui a augmenté. Le surplus au 

fonds 3 est dû au manque de personnel au service de 

garde et de la grève. Un montant de 77074$ dans le fonds 

8 est transférable à 24-25. 

Résultat Approuvé à l’unanimité.  

Document Bilan annuel détaillé de la direction au conseil d’établissement 

2023-2024 

Résolution - CÉ2024-2025 / 01-02 

 

 

 

 

 

 

17. VARIA 

Responsable  R. Brown 

Action Information 

Discussion  Un parent souhaite connaître la procédure concernant les 

Epipens lors des sorties organisées par le SDG lors des journées 

pédagogiques.  

• Mme Bourgeois explique que les éducatrices apportent 

avec elles les Épipens des élèves. Pour être rassuré, le 

parent peut communiquer avec Sylvie au SDG. 

Document  - 



 

 

19. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Responsable  Président 

 Levée de l’assemblée à 19h05 

 

 

 

RÉSUMÉ DES SUIVIS 2024-2025 

 

 

Signé par : 

Président du CÉ 

 

 

Signé par : 

Directrice École Saint-Rémi 
 

18. CORRESPONDANCE 

Responsable  R. Brown 

Action Information 

Discussion  M. Brown propose de créer une adresse courriel propre à la 

présidence du CÉ. Une idée intéressante selon les membres. 

Document  Aucun 

Sujet Action Resp. Échéance 

Surveillance du 

dîner 

Inviter les parents à se joindre à 

l’équipe de surveillance du dîner, en 

remplacement ou autre forme de 

soutien 

N. Bourgeois Janvier 2025 

Formation CÉ Partager le lien 

Suivre la formation 

N. Bourgeois 

Membres 

Janvier 2025 

Dîners pizza Revoir la procédure de distribution 

des pizzas 

A. Baldoni Janvier 2025 

Courriel -

présidence du CÉ 

Créer une boîte courriel pour la 

présidence du CÉ, transférable au 

prochain à la fin de chaque mandat. 

R. Brown Janvier 2025 


